

INVITACIÓN AL DOMINGO

Un gesto de la Diócesis en un momento personal importante para sus diocesanos



En algunos momentos importantes de la vida cristiana es necesaria una presencia de la Diócesis, la Iglesia particular en la que caminamos en la fe. Por eso, se propone un pequeño gesto dirigido a:

- Los incorporados a Cristo y su Iglesia por el Bautismo, o en el caso de los niños pequeños, a sus padres
- Los que reciben por primera vez la Eucaristía
- Los que reciben el don del Espíritu Santo en la Confirmación
- Los que se unen en Matrimonio

El Domingo será para ellos un aliado imprescindible en la etapa que comienzan tras estos hitos en su vida de fe.

El párroco les entregará un sencillo marcapáginas con la invitación a vivir el Domingo. Las parroquias deben concretar la petición y nombres de destinatarios con suficiente antelación para que este trámite se realice adecuadamente.

TEXTOS PARA LOS MARCAPÁGINAS

Son textos del Papa Francisco en celebraciones de los correspondientes sacramentos o en fragmentos de su magisterio referidos a ellos. De este modo, se hace presente la Iglesia universal a través del Papa y la particular, por medio del obispo que está en comunión con el Sucesor de Pedro.